教 育 目 標(◎今年度の重点目標)

題もたくさんあります。

には、様々な意見があり、解決が難しい問

◎心豊かで思いやりのある子 ○よく考えてくふうする子 ○健康でたくましい子



大田区立馬込第二小学校

令和四年度 十月号

家庭数配布

道徳教育の推進

夏休みが充実していた様子が伝わってき ましたが、夏の成果の具体的な一つの姿 を見ることができました。想像力を生か の自 由 様々なことを成し遂げるなど、 [研究の: 副校長 作 が廊下に並 鈴木 元んでい

ました。

のにしてもらいたいと願っています。 り組むのにいい季節になってきました。十月にもなると、いろいろなことに取 規則の尊重)などです。授業では、特定の を理解し、それらを守ること」(中学年・ す。例えば、「約束や社会のきまりの意義 全体を通じて行っていますが、その要と いたします。道徳教育は、学校の教育活動 開の中で、道徳授業地区公開講座も開催 価値観の押し付けや、概念的だけの理解 る上で大切な内容について学んでいきま は二十二項目の人間としてよりよく生き 年は十九項目、中学年は二十項目、高学年 して、「特別の教科道徳」があり、毎週(年 二学期も一人ひとりにとって充実したも にならないように工夫しています。社会 |十五回程度) 授業を行っています。低学 さて、十月十五日の土曜授業は、学校公

> 角的に考え、議論し、自分とのかかわりの中で道徳 とを知り、考えは多様であることも分かってきます。 だければと思います。 を割り振らせていただきます。必ずしも道徳の授業 ら、教室内が密にならないように、予め参観の時間 折に触れて話題にしていただければと思います。 実践力などの成果が表れてくるので、ご家庭でも、 ではなく、着実に回数を重ねることによって道徳的 行動したらいいのかを考えるきっかけにしてもら 自分を見つめ、自分がどのように考え、どのように かって自己理解がすすみます。道徳の授業を通して、 また、自分自身の考え方の特徴も友達との比較で分 性を育んでいくことを目指しています。議論するこ に参観できるわけではありませんので、ご了解いた いたいと思います。道徳性は、すぐに養われるわけ とによって、自分の考え方とは違う考え方があるこ ただし、土曜日の公開は、感染症の予防の観点か き合い、多面的

ばと思います。 時間となると思いますので、 気楽な気持ちで聞ける雰囲気の中ですが、有意義な 催いたします。演題は、「子供が伸びる親子の会話」 宅してからのことになり、大変申し訳ありません。 です。一校時にご参観の保護者の皆様には、一旦帰 三時間目は、講師を招いての講演会を体育館で開 ぜひご参加いただけれ

目は、十一月二十六日(土)に実施 行事の変更等でご迷惑をおかけしますが、よろし の授業といたします(片付けのある五年生を除い れ替え制とし、児童には給食を提供して午後まで 日)の学芸会は、感染症防止の観点から、学年入 で、十一月三日・四日に延期になりました。二点 六年生のとうぶ移動教室は、台風十四号の影響 最後に、二点ご連絡をいたします。一点目 午後二時三十分頃の下校を予定しています)。 (保護者鑑賞

三年生の様子

や努力について調べています。 ませんでしたが、担任が地域のパン工場の方から伺 コロナウイルス感染症の影響で校外学習には行け 参加し、どの活動も楽しみながら取り組んでいます。 ります。新しいことに興味をもって積極的に活動に ったお話や頂いた写真から、工場で働く人々の工夫 生になってから初めてを経験することが数多くあ ス替え、社会や理科、総合的な学習の時間等、三年 三年生になって半年が過ぎました。 社会科では、工場について学習しています。新型 初めてのクラ

す。 声が響いています。子どもたちは、世話をするだけ三年生の廊下から、学校中にスズムシの美しい鳴き 改めて安全運転への意識が高まったように思いま 運転方法を学びました。終了後は認定証も配られ、 は右・左・右・右斜め後ろを見ることなど、安全なレーキは左手を先にかけること、停止や出発の際に でなく、スズムシの好物や好む環境などについて調 べ、快適なすみかを作るべく日々奮闘しています。 また、九月六日には自転車教室を行いました。ブ 理科では、 班ごとにスズムシを飼 い始め ました。

験を一つずつ重ねていくことで着実に成長していてきることは限られますが、このような様々な経 生活に生かしてほしいと思います。 く児童の姿を見ることができます。これらの経験を





二年

十月の生活目標

るのかを学びました。 ることが大切であると、なぜ右側を歩く必要があ 全教室を行いました。交通安全指導員から次の三 つについてお話を伺いました。 九月二十七日に二年生、五年生を対象に交通安 一つ目は、「道路の歩き方・渡り方」 についてで 交通事故に遭わないためには、道路をよく見

クトを取ることが大切であると学びました。 るのではなく、左右を確認し運転手とアイコンタ たちはとても驚いていました。青信号はすぐに渡 離が必要です。ブレーキをかけても、学校のプー ルと同じくらい車が進んでしまうことに、子ども かけて止まるまでに、二十五メートルくらいの距 です。時速四十キロメートルの車が急ブレーキを 二つ目は、「飛び出しは危ない」ことについて









スクールカウンセラー来校日

お気軽にご相談ください。 担任、養護教諭、または、スクールカウン セラー専用携帯電話へ相談予約をお願いし ます。

KB(火)	KY(木)	相談時間		
4 日	6 日	9:00 ~ 16:00		
11 日	13 日	9:00 ~ 16:00		
18 日	20 日	9:00 ~ 16:00		
26 日(水)	27 日	9:00 ~ 16:00		
1 回 30 分間				
初回 50 分間				

080-5977-6167 (相談日にお願いします)

持ち物の整理整頓をしよう	十月の生活目標		とお話を聞いて、子どもたちも深くうなずいていけて、日中よりも注意深く歩くことが大切である三つ目は、「暗い道」についてです。反射材をつ	クトを取ることが大切であると学びました。	
10月の予定 60 80 80 80 80 80 80 80 80 80 80 80 80 80					
目	曜日	放課後	変遊び 一		
1	土	補習教室 (15:05~15:45) 都民の日 (馬込幼稚園運動会)	$\overline{}$	V	
2	日	(馬込幼稚園運動会予備日)			
3	月	委員会活動			
4	火	馬二タイム (1.3.5)	5, 6	0	
5	水	特別時程(最終下校13時)4時間授業	5, 0	0	
	//(4-2、6-2のみ5時間授業 区教研小中連携研究部会			
6	木	朝のお話会(全)秋季歯科健(1.3.5)	3, 4	0	
7	金	社会科見学 (5) 馬二タイム(2.4.6.若)		0	
8	土	(山王保育園運動会)			
9	日	校庭開放(12:00~15:50)			
10	月	スポーツの日			
11	火	安全指導 馬二タイム (1.3.5)	5, 6	0	
12	水	なかよし班集会			
13	木	朝のお話会(1.2.若) 秋季歯科健診(2.4.6.若)	3, 4	0	
14	金	馬二タイム (2.4.6.若)		0	
15	土	学校公開日 特別時程 4時間授業			
		道徳授業地区公開講座			
		(10:15~11:05 講演会) 地域教育連絡協議会			
16	日	心外状月 烂加 励哦 云			
17	月	遠足(1・2) 品川水族館 クラブ活動			
18	火	馬二タイム (1.3.5)	5, 6	0	
19	水	なかよし班集会	, -		
20	木	朝のお話会(1.2.若)	3, 4	0	
21	金	馬二タイム(2.4.6.若) 4時間授業	,		
22	土	校内研究(若竹)			
23		(にじいろ保育園南馬込運動会)			
23	月	2度搬到簿(価仕略)カニず江梨			
25	火	避難訓練(煙体験)クラブ活動 校内研究(4-2)4時間授業		\dashv	
		馬二タイム(1.3.5)		Щ	
26	水土	音楽朝会(3)	6 .		
27	木	朝のお話会(1.2) 校外学習(若竹) 3,4 (
28	金	馬二タイム(2.4.6.若)			
29	土	校庭開放(12:00~15:50)			
30	月	校庭開放(12:00~15:50) 系昌仝汗動(11 日公)※※期			
31	月	委員会活動(11月分)※後期	<u>l</u>		